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ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心

平野英壽
村津忠久
津末美代子
後藤　隆

椛田健治
河村貴雄
後藤孝弘

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ

◆唱　　歌　　案山子

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「オーケストラで綴る

　　　　　　　　　　　　　日本の愛唱歌」より

しゃぼん玉

七つの子

夕焼小焼　　　　他

◆ゲ ス ト　　脇口近美氏

（ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

◆ビジター　　髙宮伸雄（別府北ＲＣ）

会長の時間 会長　森　　宗明

下村澄
きよむ

著「成功の法則」PHP研究所刊より

・真に幸福な人とは、いつも積極的な心と態度で

生きている人である。また、真の幸福とは自分

自身の心が感じ取る満ち足りた平安の状態を言

う。

・どうにもならないことをどうにかし、積極的に

己の道を切り拓いていく生き方を「立命」と言

う成功者たちは、この立命を無意識のうちに実

践している。

・成功者たちは逆境に見舞われても常に積極的に

生き、確実に「機」を捉えて、発展への足掛か

りとした。

・「機」とは自分自身で招きよせるものである。

それを捕らえるには、まず異質な個性と交わり、

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人
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そこから刺激や感動などをキャッチする。

・人生にはどうにもならない時期がある、人生を

発展させる上でこの時期を耐えることほど重要

なことはない。

・どうにもならない時期には自分の思考を深め、冷

静な目で「機」を見極めることができる。したがっ

てこの時期にこそ、しっかりとした理想、願望を

持って積極的な姿勢で生きることが大切だ。

・願望を達成するのにもっとも重要なのは、信念

を持つことだ。失敗してもめげずにそれを乗り

越えれば信念は強化できる。

・多くの社会経験を積むことで、人間が磨かれ、

包容力が備わる。それがリーダーの条件となる

幹事報告 幹事　大島由美子

－職業奉仕月間・米山月間－

　…本日は、「米山ランチ」を実施します。

会員皆様のご協力をお願い致します。…　

１．本日の内容

　　『第２回クラブ協議会』

２．本日のゲスト

　　脇
わき

口
ぐち

近
ちか

美
み

氏

（国際ロータリー第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

３．例会変更のお知らせ

佐伯ＲＣ 10月17日（水）の例会は、献血

例会の為　同日９：30～16：30

和楽へ時間・場所

杵築ＲＣ 10月18日（木）の例会は、ソフ

トボール練習の為　19日（金）

18：00～ パ ス ト ラ ル 三 河 苑 に

日時変更

日出ＲＣ 10月23日（火）の例会は、ソフト

ボール練習試合の為　21日（日）

13：00～安養寺グランドに日時

・場所変更

くにさきＲＣ 10月24日（水）の例会は、職場

訪問例会の為　同日12：30～

 三角ベースに場所変更

湯布院ＲＣ 10月24日（水）の例会は、職場

例会の為　同日13：00～日野病

院「風香」に時間・場所変更

杵築ＲＣ 10月25日（木）の例会は、近隣

 ７RC親善ソフトボール大会の為

10月28日（日）12：00～野口原

グランドに日時・場所変更

中津平成ＲＣ 10月25日（木）の例会は、職場

例会の為　同日12：30～道の駅

耶馬トピアに場所変更

大分南ＲＣ 10月26日（金）の例会は、創立30

周年記念例会の為　同日18：00～

大分センチュリーホテルに時間・

場所変更

日出ＲＣ 10月30日（火）の例会は、近隣

 ７RC親睦ソフトボール大会の為

10月28日（日）12：00～野口原

グランドに日時・場所変更

湯布院ＲＣ 10月31日（水）の例会は、近隣

 ７RC親睦ソフトボール大会の為

10月28日（日）12：00～野口原

グランドに日時・場所変更

４．次週の予定

『職業活動表彰』

　＊会場はトキハ別府店（変更なし）です。

「会員コラム」津末美代子会員

５．本日の回覧

①「杉谷卓紀ガバナー公式訪問例会」出・欠席

②杵築・くにさきＲＣ　週報

６．本日の配布

①『クラブ・リーダーシッププランの問題点』

鳴海淳郎Ｒ情報委員長
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スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○脇口ガバナー補佐

　いつもお世話になっております。

○森会長

　脇口ガバナー補佐、本日のクラブ協議会よろ

しくお願いします。

○平野会員

　脇口ガバナー補佐、ようこそ。日出クラブの

夕涼み例会では大変ごちそうになりました。あ

りがとうございました。

　別府北クラブの髙宮会員、いらっしゃいませ。

九州レディースビリヤード大会では大変ご無理

を言って申し訳ありません。又来年もよろしく。

○大島会員

　やっと秋らしくなってきたようです。

　本日ゲストの脇口様、ようこそお越し下さい

ました。

　よろしくお願い致します。

○上妻会員

　クラブ協議会、活発に意見発表しましょう。

○村津会員

　一昨日、開催致しました「第30回別府市民

合唱祭」は、お陰様で大成功裡に終わる事が出

来ました。

　遠路、横浜からゲスト出演して下さった「男

のコーラス・ドッグウッド」の一行50名の方々

は、昨日、今日、二日間別府観光とゴルフ等で

楽しんで頂いています。

　御支援下さった会員の皆様、ありがとうござ

います。感謝してスマイル。

○近藤会員

　今夜７時半より野口原グラウンドにおいて、

近隣ロータリークラブソフトボール大会の指定

席と言われている最下位脱出の為の練習を行い

ますので、是非とも参加をお願いします。試合

が終わって皆でスマイルする為に。

○徳丸会員

　やっと秋が来ました。早く冬が来るように

祈ってスマイル。

○亀井会員

　本日は出張の為、欠席です。

　今日のソフト夜間練習“ガンバッテ”下さい。

鳴海会員よりソフトに関して何もお手伝いでき

ないので、よろしくと¥10,000寄附をいただき

ましたので、ご報告します。

○赤嶺会員

　先週の連休明けの９日を月曜日と本当に勘違

いをしてしまい、又々梅津会員にご迷惑をおか

けし申し訳ありませんでした。

　本日のクラブ協議会、脇口ガバナー補佐どう

ぞ宜しくお願い致します。

第２回クラブ協議会

第２回クラブ協議会報告

　参加者はクラブ奉仕委員会平野英壽委員長、

出席委員会中島澄人委員長、健康増進委員会・

ロータリーソング委員会村津忠久委員長、スマ

イルボックス委員会赤嶺リサ委員長、プログラ

ム委員会近藤賢司副委員長、ロータリー情報委

員会鳴海淳郎委員長、会報委員会徳丸一郎委員

長、SAA上妻浩、職業奉仕委員会津末美代子委

員長、社会奉仕委員会村津忠久委員長、新世代

委員会木村きぬゑ委員長、国際奉仕委員会後藤

隆委員長、ロータリー財団委員会大島由美子副

委員長、米山奨学委員会梅津ヤヨイ委員長と衛

藤秀子会員、会長森宗明、そして国際ロータリー

2720地区大分第３分区ガバナー補佐の脇口近美

氏をお迎えして開催いたしました。

　各委員会の本年度の委員会活動計画書の経過

報告をいたしましたが、ガバナー補佐からいく

つかのご意見をいただきましたので以下書き止

めます。

・ クラブ奉仕委員会では「退会したわがクラブ

の元ロータリアンや、当クラブでお世話した財
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団学友などの方に、時折クラブの現況活動等を

報告したい」と言う発想が素晴らしいので、早

速日出クラブでも実行したいとの事でした。

・ 出席委員会の報告に対して、平均出席率が90

％を超えているのは素晴らしいですとの評価を

いただきました。

・ 親睦活動委員会では、「一年間頑張りますので

皆さんよろしくお願いします。」の姿勢が素晴

らしいですね。

・ 健康増進委員会では「村津式自立神経強化ス

トレッチ」が素晴らしいとの事。

・ スマイルボックス委員会ではこの人数で、な

おかつ自主申告で一年間に100万円近くの金額

が集まることは素晴らしいことです。

・ プログラム委員会の心配りにも感心されまし

た。

・ ロータリー情報委員会の素晴らしさは他の追

従を許さないと絶賛されました。

・ ロータリー財団委員会では「個人別の貯金箱

等の利用で寄付を促すよう計画したい。」のア

イデアに評価をいただきました。

E-mail:info@beppu4rc.jp

花茗荷の思い出

　終戦の年の秋に、花みょうがを食べた。

　17才の青年が、生まれて初めて口にした花みょ

うが。味噌仕立ての団子汁に具は秋なすと花みょ

うが。味噌汁とマッチした強烈な香りと、その歯

応え充分な食感に、目が眩むような感動が走った。

　日本建国以来未曾有の敗戦。９才の時から抱い

た海軍士官になる夢も、兵学校に入学し、眦を決

して只一筋、特攻隊員として必死報国の道を突き

進んだ目標も消え失せ、家族の居住する中国に渡

航も出来ず、再会の目途も無く、只、茫然自失、

住所不定の日々を過ごしていた17才の青年に、

花茗荷の感動と共に一筋の光が走った。

　この日本には「まだ俺の知らない世界」がある。

やってみようと気を起こした。

　それから62年が経つ。花みょうがを噛む度に、

あの日の感動を思い出す。

　中国には無かった「花茗荷」をつくり出す「日

本の自然」に感謝。　感謝。

 次回は、津末美代子会員です。

会員コラム 村津　忠久


